

CIRCULAR N° DG-09-2020

ASUNTO: Resultado de la elección de los representantes de los Trabajadores en la Comisión de Salud Ocupacional.

DE: Dirección General

PARA: Funcionarios

FECHA: 23 de junio del 2020

La Dirección General comunica el resultado de la elección de los representantes de los trabajadores en la Comisión de Salud Ocupacional los cuales quedaron de la siguiente forma:

NOMBRE	CANTIDAD DE VOTOS RECIBIDOS
Yeison Mora Badilla	92
Kenny Valverde Espinoza	90
Cristian León Arroyo	69
Rudy Villalobos Campos	51
Ángel Acevedo Palacio	43
Adolfo Artavia Segura	39

De conformidad con lo anterior los cuatro primeros son los representantes de los trabajadores en la Comisión de Salud Ocupacional, siendo que los primeros tres son titulares y el cuarto es el suplente en dicha comisión.

Cumplida la elección de los representantes de los trabajadores, la comisión de Salud Ocupacional queda integrada por:

REPRESENTANTES DEL PATRONO		REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES	
NOMBRE	CALIDAD	NOMBRE	CALIDAD
Henry Carvajal Valverde	TITULAR	Yeison Mora Badilla	TITULAR
Roxana Blanco Flores	TITULAR	Kenny Valverde Espinoza	TITULAR
German Romero Guerrero	TITULAR	Cristian León Arroyo	TITULAR
Deyanira Díaz Díaz	SUPLENTE	Rudy Villalobos Campos	SUPLENTE

La Dirección General agradece a los candidatos participantes su disposición para postularse para trabajar en la Comisión de Salud Ocupacional, a los que resultaron electos los mayores éxitos.

Un agradecimiento extensivo a las personas que colaboraron para que esta elección se llevara a cabo de la mejor manera y a todo el personal de la institución por participar en esta elección que es para el beneficio de todos.

Lic. Ricardo Salas Álvarez
Director General